
El Inquisidor:  

Capturan a una parte de la Jauría que mató a una persona, en Acámbaro.  

Entregan maquinaria a personal de la Dirección de Obras Públicas.  

Ya se inunda la obra recién pavimentada de la Prolongación “Morelos”.  

Mediante un helicóptero, realizan labores de seguridad pública en Acámbaro. 

 

HOLA MIS AMIGOS.- Es de comentarse que el tema de los OVNIS –Objetos Voladores 

No Identificados-, que ahora se les denomina: Fenómenos Anómalos No Identificados 

(FANI), es hoy de gran interés a nivel mundial. De hecho, el pasado 26 de julio se 

considera como el “día histórico” de la ‘desclasificación’ oficial. Y eso, en virtud de que 

tres exmilitares declararon decir la verdad con base en un juramento ante el pleno del 

Congreso de Estados Unidos. Ooorale!!!. Los exmilitares son David Grush, exoficial de 

Inteligencia, y los expilotos David Trevor y Ryan Likes. Aseguraron que el Gobierno de las 

“barras y las estrellas” tiene en su poder naves extraterrestres y restos biológicos no 

humanos. Es decir, tecnología no humana y cuerpos de seres de otros planetas. Sin 

embargo, todo eso es algo que ya se sabía!, pero al declararlo ante el Congreso y por la vía 

del juramento, el caso es de notable atención. Pero, dejemos el tema y vayamos a las 

acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que olvidan que “son 

servidores para servir al pueblo, no para ser servidos”, ¡¡¡gachos!!!: 

1.- Capturan a una parte de la Jauría que mató a una persona, en Acámbaro.- Personal de la 

Policía y del Centro Antirrábico o Canino, lograron la captura de 8 de los 11 perros que 

formaban parte de una peligrosa Jauría, la cual atacó y mató hace días a una persona en la 

zona de “Acapulquito”, en Acámbaro. Se espera ‘detener’ a los tres restantes. Por su parte, 

allegados a la persona que falleció pidieron al Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva, que 

se controle el número de perros que hay en el municipio, pero también que fueran 

sacrificados los responsables del lamentable suceso. Al respecto, protectores de los 

animales también intervinieron y pidieron un programa parta atender a los canes para que 

no deambulen por la ciudad. En el equilibrio de una y otra postura, se buscará que haya 

menos perros callejeros, algunos de los cuales son agresivos. Acámbaro hoy, 

lamentablemente, se distingue por una presencia notable de perros, lo que no existía. El 

Centro Canino, o Antirrábico –como se le quiera denominar-, debe re-estructurarse y 

disponer de más apoyo oficial para su labor, pero también de una campaña permanente de 

atención a los animales. De los integrantes de la Jauría que mataron a una persona, ya un 

Juez determinó que sean sacrificados, puesto que “ya comieron carne y sangre humana” y 

por lo tanto, “son peligrosos” para los miembros de la sociedad acambarense. Claro. 

 

La Jauría estaba integraba por 11 animales, de los que 8 fueron capturados 



2.- Entregan maquinaria a personal de la Dirección de Obras Públicas.- En la plaza 

Hidalgo, la Alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva, hizo la entrega de maquinaria pesada –y 

nueva, claro, ni modo que ya sea usada!, jajaja-, a fin de ser utilizada por el personal de la 

Dirección de Obras Pública. También asignó un camión con caja refrigerante para el 

servicio de distribución de productos cárnicos que ofrece el Rastro Municipal. La capacidad 

de esta unidad por ejemplo, es de 4.3 toneladas y tuvo un costo de $1’290,000.00 pesos. 

Con respecto a la retroexcavadora y motoniveladora que adquirió el municipio, se destacó 

que es para emprender proyectos de obra directa, sin tener que rentar maquinaria a 

particulares. Estos últimos, como se sabe, son ‘careros’, abusivos, porque creen que la 

Tesorería Municipal está a su servicio. La compra de estas dos máquinas reportó un egreso 

de $9’439,500.00 pesos. En total, por las tres unidades, la inversión ascendió a 

$10,729,500.00 pesos. Silva Campos, mi Pollis, precisó que gracias al pago de los 

impuestos del pueblo –no del bolsillo de nuestros politicazos-, se hizo posible esta 

adquisición, no sin pedir a los conductores de las unidades que las cuiden y ofrezcan el 

mantenimiento oportuno y adecuado. Y es que no vaya a suceder lo mismo que con los 

cafres de la empresa DOMOS que en una semana, ni más ni menos, dañaron una de las dos 

unidades de limpia que se les asignaron. Esperemos que los conductores de la maquinaria 

del municipio sean personas más responsables. Ojalá. Ya veremos. 

 

Con realismo, Claudia Silva dice que con los impuestos del pueblo se cumplen 

compromisos 

3.- Ya se inunda la obra recién pavimentada de la Prolongación “Morelos”.- Apenas a una 

semana de que la calle de la Prolongación “Morelos” se re-abrió a la ciudadanía, ya se 

inunda por el actual período de lluvias. Vecinos reportaron el hecho al periódico digital “El 

Ciudadano” y mostraron fotografías, lo que aprovecharon para destacar que en los trabajos 

de la obra, entre la Omega y la Primero de Mayo, no se hicieron banquetas; como tampoco 

se colocó un camellón a lo largo de la misma. Destacan que tampoco hay guarniciones y 

que el nivel del piso no es el adecuado en algunas zonas, qué barbaridad!!!. La obra, como 

lo informamos oportunamente, dispuso de 17.5 millones de pesos, lo que para los propios 

vecinos es “mucho dinero”, o bien, un presupuesto ‘inflado’ para los trabajos que no 

convencen. Se pide que los responsables de la obra, los “contratistas”: Adrián Herrera y sus 

‘chalanes’ Aurelio y Mora, no el Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva, ‘arreglen lo que 

se tenga qué arreglar’ con esta mala obra, esperando que no se asigne más dinero de la 

Tesorería Municipal del que ya se aplicó. Bien se dijo que el tiempo y nadie más, daría la 

razón de la calidad de la pavimentación y lamentablemente, en una semana, ni más ni 

menos, se inundó. No pues!!!. Recordemos que “obras son amores, pero no buenas 

razones”. ¡¡¡Qué barbaridad!!!. 



 

A los “contratistas” de la Prolongación “Morelos” se les olvidó que el drenaje debe ser 

funcional, en tanto que las banquetas brillan por su ausencia 

4.- Mediante un helicóptero, realizan labores de seguridad pública en Acámbaro.- En los 

últimos días, el helicóptero de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado ha sobrevolado 

el “espacio aéreo” de la ciudad de Acámbaro para realizar labores de investigación. Para 

este propósito, el personal a cargo toma fotografías y se analizan para determinar lo que 

proceda. Generalmente, en los días siguientes, la Policía Estatal con el apoyo del Ejército y 

de la Guardia Nacional, efectúan una o varias acciones sobre algún tipo de “objetivo”. El 

trabajo del personal del helicóptero no es de ahora, pero sí ha tenido una mayor incidencia 

desde fines de septiembre e inicio de octubre de 2021 al finalizar la pasada administración 

y el inicio de la actual. Los resultados no han sido malos y con base en ello, se han 

capturado a civiles armados y desactivado sitios de ‘seguridad’ que eran “punto de 

conflicto” para la comunidad acambarense. Así es que si vemos al helicóptero sobrevolar la 

ciudad, la Dirección de Seguridad Pública lleva a cabo algún tipo de investigación. 

Ooorale!!!, que conste. 

 

El helicóptero de la Dirección Estatal de Seguridad Pública realiza labores de 

investigación en Acámbaro 

Para concluir con el tema de la existencia de los FANI’s u OVNI’S en poder del Gobierno 

de los Estados Unidos, es de mencionarse que éste país, al igual que otras potencias en el 

planeta como Rusia, Alemania, Francia, China y Japón, por citar a algunas, ya sabían del 

fenómeno; incluso, con lujo de detalles. Lo que sucede, es que no se aceptaba oficialmente 

y quien hablaba sobre él, se le ‘atacaba’ para borrar alguna posible evidencia. Ahora ya no!. 

Ya se puede abordar sin problema, pues bien se sabe que ha estado en el interés 

internacional por lo menos desde 1930, aunque tomó ‘fuerza’ con el incidente de Roswell 

en 1957. Aquí, se recuperaron cuerpos no humanos y una nave extraterrestre, pero después 

lo negó el Gobierno estadounidense. No menos importante es el “Área 51”, una base militar 



en donde se han concentrado todos los extraterrestres recuperados o capturados, así como 

sus naves. La NASA y el Pentágono lo saben. La población de nuestro planeta ha 

presenciado y vivido a través de las décadas, numerosos avistamientos de “platillos 

voladores”, lo que la convierte en un fiel testigo de lo que sucede. El caso pues, no es 

nuevo. La declaración bajo juramento ante el Congreso marca “un antes” y “un después” en 

la historia del fenómeno OVNI o FANI. Es más, llegará el día en que alguna autoridad de 

una potencia mundial, o varias a la vez, presenten ante la humanidad a algún extraterrestre 

o no humano. Si es así, ojalá y digan que están con nosotros para ayudarnos mutuamente; 

en caso contrario, habrá problemas. Ojalá y ocurra lo primero. Bueno y por hoy y si tienen 

tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Abrazos para mis guapas y talentosas 

fans. Saludos!!!. 

 

 

  


